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Ne rien prendre pour la route... (Mc 6,8) 

« Chaque fois que nous rencontrons un être humain dans l’amour, nous nous mettons dans 

une condition qui nous permet de découvrir quelque chose de nouveau de Dieu. Chaque fois 

que nos yeux s’ouvrent pour reconnaître le prochain, notre foi s’illumine davantage pour 

reconnaître Dieu. Il en ressort que, si nous voulons grandir dans la vie spirituelle, nous ne pouvons 

pas cesser d’être missionnaires.  

L’œuvre d’évangélisation enrichit l’esprit et le cœur, nous ouvre des horizons spirituels, nous 

rend plus sensibles pour reconnaître l’action de l’Esprit, nous fait sortir de nos schémas spirituels 

limités. En même temps, un missionnaire pleinement dévoué, expérimente dans son travail le 

plaisir d’être une source, qui déborde et rafraîchit les autres.  

Seul celui qui se sent porter à chercher le bien du prochain, et désire le bonheur des autres, 

peut être missionnaire. Cette ouverture du cœur est source de bonheur, car « il y a plus de bonheur 

à donner qu’à recevoir » (Ac 20, 35).  

Personne ne vit mieux en fuyant les autres, en se cachant, en refusant de 

compatir et de donner, en s’enfermant dans le confort. Ce n’est rien d’autre qu’un lent 

suicide. La mission au cœur du peuple n’est ni une partie de ma vie ni un ornement que je peux 

quitter, ni un appendice ni un moment de l’existence. Elle est quelque chose que je ne peux pas 

arracher de mon être si je ne veux pas me détruire. Je suis une mission sur cette terre, et pour cela 

je suis dans ce monde. » 

Pape François, La joie de l’Évangile 

 
 


